

市長メッセージ(「非常事態宣言」を受けて)

全国および岐阜県では、いまだかつてない新型コロナウイルスの感染拡大が続いており、深刻な状況となっています。

県内の医療提供体制もひっ迫の危機にあります。

こうした状況の中、岐阜県では「非常事態宣言」が発表されました。

市民の皆さまは、今一度、自分自身の行動を振り返り、今まで以上に感染症対策を徹底してください。

不要不急の外出は自粛し、大人数での会食など、リスクを伴う飲食も自粛してください。

酒類を提供する飲食店の皆さまは、営業時間の短縮にご協力ください。

一人ひとりが危機感を持ち、感染症から命と暮らしを守りましょう。
市民の皆さまのご理解、ご協力をお願いいたします。

令和3年1月9日 市長 水野 光二

市長メッセージ(「緊急事態宣言」を受けて)

新型コロナウイルスの感染拡大を受けて、国の緊急事態宣言の対象地域に、岐阜県が追加されました。

全国や岐阜県での感染拡大は、大変深刻な状況で、医療提供体制もひっ迫の危機にあります。

これ以上、新規感染者を増やさないために、市民の皆様には、自覚と責任ある行動をお願いします。

昼夜を問わず、不要不急の外出は自粛し、大人数や大声での会食も自粛してください。マスクの着用、手洗い、三密の回避など、今一度、基本的な対策を徹底してください。

1日でも早く、元通りの日常生活が送れるよう、市民の皆様のご協力をお願いいたします。

令和3年1月16日 市長 水野 光二

市長メッセージ(「緊急事態宣言」延長を受けて)

新型コロナウイルス感染症にかかる緊急事態宣言の期間が延長されました。岐阜県全体での新規感染者数は減少傾向にありますが、医療提供体制のひっ迫は未だ深刻な状況です。

不要不急の外出自粛に協力をお願いしている市民の皆様、医療現場の第一線で奮闘してみえる医療従事者の皆様、営業時間の短縮に協力をお願いしている事業者の皆様に対し、心からの感謝を申し上げます。

市民の皆様には、ここで緩めることなく、今一度、感染症対策を徹底してください。今までの努力が無駄にならないよう、再拡大を何としても防ぎましょう。

1日でも早く、元通りの日常生活が送れるよう、市民の皆様の自覚と責任ある行動をお願いいたします。

令和3年2月6日 市長 水野 光二

市長メッセージ(クラスターの発生を受けて)

市民の皆様には、新型コロナウイルスの感染拡大防止にご協力をいただいていることに、改めてお礼申し上げます。

この度、皆様にご協力いただいているにもかかわらず、本市の幼稚園においてクラスターが発生してしまいました。

市民の皆様をはじめ、多くの関係者の皆様にご心配をおかけしておりますことを、深くお詫び申し上げます。

この状況を極めて重く受け止め、今後、二度とクラスターを起こさないように、そして皆様の命と生活を守るため、感染拡大防止に全職員が全力で取り組んでまいり所存でございます。

感染された方には、早期のご快復を、心よりお祈りいたします。市民の皆様には、感染された方とそのご家族、関係者の方々への特段のご配慮をお願いいたします。

誰がいつ感染してもおかしくない状況が続いています。今一度、初心に戻り、基本的な感染防止対策の更なる徹底をお願いいたします。

市民の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

令和3年2月13日 市長 水野 光二

市長メッセージ「第4波」非常事態宣言を受けて

全国で新型コロナウイルスの感染が拡大しております。

岐阜県でも、感染力の強い変異株の割合が急増しており、強い危機感を持っております。**こうした状況に伴い、県は、「第4波非常事態」を宣言しました。市民の皆様には、昼夜を問わず、「不要不急の外出」や「大声、大人数での飲食」は徹底的に自粛してください。**

一人ひとりの自覚と責任ある行動で、第4波の拡大を阻止しましょう。

なお、瑞浪市では、高齢者施設に入所している方のワクチン接種を開始しています。

また、その他の高齢者の方には、重症化リスクの高い85歳以上の方から、年齢順に、段階的に接種クーポン券を発送しています。

ワクチンは十分に確保できる見込みとなっております。

接種クーポン券がお手元に届きましたら、案内に従って、早めにご予約くださいますよう、お願いいたします。

接種をお待ちの皆様には、何卒ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

令和3年5月4日 市長 水野 光二

市長メッセージ（「まん延防止等重点措置区域」対象エリア追加を受けて）

岐阜県では、感染力、重症化率が極めて高いとされる変異株が増加しています。新型コロナウイルス新規感染者も、1日150人を超えるなど、深刻な状況となっています。特に、家庭、学校、職場での感染が急拡大しています。市内においても、今までに100人を超える感染者が確認され、感染リスクが非常に高まっています。

こうした状況の中、昨日、瑞浪市が「まん延防止等重点措置区域」の対象エリアに追加され、より強い対策に取り組む局面を迎えることとなりました。市民の皆様には、今まで以上に、感染防止対策の徹底をお願いいたします。

不要不急の外出・移動は自粛し、自宅を含め、大人数、長時間の飲食も自粛してください。飲食店の皆様には、営業時間の短縮や酒類の提供を控えていただくなど、ご協力をお願いいたします。

一人ひとりが最大限の危機感をもって、感染症から家族や友人を守りましょう。市民の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

令和3年5月16日 市長 水野 光二

市長メッセージ

「オール岐阜『生命（いのち）の防衛』宣言」

本市において、新型コロナウイルスの感染者が激増しています。感染力の強いデルタ株が、若者の重症化するリスクを高め、病床使用率の増加に伴い、入院ができない状況になりつつあります。このままの状況が続くと、救える命が救えなくなってしまうます。

岐阜県では、「オール岐阜『生命（いのち）の防衛』宣言」が出されています。また、東濃5市においても、独自の「緊急事態」宣言が出されています。今こそ、自らの、そして家族の「生命（いのち）を守る」という市民一人ひとりの強い自覚と責任ある行動が重要です。

基本的な感染防止対策の継続に加え、県境をまたぐ不要不急の移動の自粛、親戚同士や同窓会など普段会わない人、友人・知人との会食は控えましょう。人との接触機会を極力減らす取組みを徹底し、人流を半減させましょう。

市民の皆様のご理解とご協力を、お願いいたします。

令和3年8月21日 市長 水野 光二

市長メッセージ

「緊急事態宣言」の対象地域に指定

本市では、新型コロナウイルスの感染拡大が続き、大変危険な状況となっています。現在は、感染力の強いデルタ株が増加しています。若者の重症化リスクが高まり、入院ができず、自宅療養が増えています。このままの状況が続くと、救える命が救えなくなります。

こうした状況の中、岐阜県は、国の「緊急事態宣言」の対象地域に指定され、瑞浪市でも対策を強化します。今こそ、自らの、そして家族の生命（いのち）を守るため、市民一人ひとりの強い自覚と責任ある行動が重要です。

基本的な感染防止対策の徹底に加え、県境をまたぐ不要不急の移動を自粛し、親戚同士や友人・知人との会食は控えましょう。人との接触機会を減らし、人の流れを半減させましょう。

1日でも早く、元通りの日常生活が送れるよう、市民の皆様のご理解ご協力を、お願いいたします。

令和3年8月27日 市長 水野 光二